

Les 4 flammes de Noël

4 écoliers symbolisent les bougies, ils ont la flamme dans leurs mains.

Un écolier symbolise l'enfant.

4 collégiens liront le texte de chaque bougie, et un adulte narrateur (Marie-France).

Le narrateur : Ce matin, nos yeux sont fixés sur la lumière de Bethléem.

Alors, permettez-moi, en regardant l'enfant de la crèche, de vous raconter une histoire.

Dans une maison, un soir de Noël, tout le monde parle et rit pendant qu'un enfant se glisse dans la salle à manger et s'approche de la table décorée. Au milieu des décorations, l'enfant remarque quatre belles bougies dont les flammes brillantes dansent et semblent se parler entre elles.

L'enfant se tourne vers les 4 bougies qui sont devant l'autel.

La première bougie (la Paix) dit :

« Moi, je suis la lumière de la paix, et je me demande pourquoi je brûle ? Qui croit encore en la paix ? Regardez ces guerres partout.... Ces gens innocents qui meurent.... Regardez ces violences à l'école... Regardez ces disputes à la maison... Je suis la lumière de la paix et je ne sers à rien ! Personne ne désire plus m'accueillir ou me protéger... »

Le narrateur : En disant ces mots, la première flamme, celle de la paix s'éteignit.

L'écolier qui représente la 1^{ère} bougie baisse la flamme et s'assoit en tailleur.

La deuxième bougie (l'Amour) dit :

« Moi, je suis la lumière de l'amour et je me demande aussi si je vais continuer à brûler. Aujourd'hui, les gens s'enferment et ne pensent qu'à eux.... Ils regardent beaucoup la télé ou bien jouent sur leur ordinateur. Ils voient les malheurs dans le monde, mais ils restent assis dans leurs fauteuils... Alors à quoi bon vivre, à quoi bon continuer à brûler ? »

Le narrateur : En disant ces mots, la deuxième flamme, celle de l'amour s'éteignit.

L'écolier qui représente la 2^{ème} bougie baisse la flamme et s'assoit en tailleur.

La troisième bougie (la Foi) dit :

« Moi, je suis la lumière de la foi. Cela fait des années que je dis : « Ayez confiance en Dieu ! Il est là avec nous ! Il peut nous aider... » Mais qui a confiance en Dieu ? Qui le prie ? Qui lui dit merci ? Je crois que je suis moi aussi inutile... »

Le narrateur : Et, la troisième flamme, celle de la foi s'éteignit.

L'écolier qui représente la 3^{ème} bougie baisse la flamme et s'assoit en tailleur.

Le narrateur : Il ne restait plus qu'une flamme et l'enfant était devenu triste.

L'enfant baisse la tête et prend un air triste.

Le narrateur : L'enfant s'approche de la dernière bougie allumée (l'Espérance).

L'enfant : Alors, toi aussi tu vas t'éteindre ?

La quatrième bougie (l'Espérance) dit :

« Non ! Je vais continuer à briller ! Toujours ! Je suis la lumière de l'espérance... C'est moi qui vous permets de tenir dans les moments de tristesse, de découragement. Je suis la lumière qui résiste quand vous doutez. Je suis ce petit enfant de Bethléem qui va naître à Noël et qui va vous redonner l'espoir... Et je serai toujours là ! »

Le narrateur : L'enfant réfléchit à ces paroles... Il comprit que la flamme de l'espérance peut rallumer toutes les autres bougies. Alors les 3 autres bougies se rallument : celles de la paix, de l'amour et de la foi. Toutes ces flammes éclairent de nouveau la table de Noël comme elles éclairent notre cœur.

Les 3 écoliers assis se relèvent et vont remettre leurs flammes sur les bougies.